

# En la fête de saint Josémaria

Une multitude de fidèles a participé aux différentes Messes ce 26 juin à l'occasion de la fête de saint Josémaria en RDC et Brazzaville.

02/07/2012

Comme chaque année, le 26 juin a été l'occasion pour beaucoup d'amis de saint Josémaria de se retrouver lors d'une des Messes célébrées en son honneur. Pour certains c'est un rendez-vous annuel qu'ils tiennent à honorer, pour remercier le fondateur

de l'Opus Dei pour son exemple, ses enseignements et son intercession dans leur vie de tous les jours.

À Kinshasa c'est Mgr Bodika, évêque auxiliaire de la capitale congolaise, qui a présidé la cérémonie, concélébrée avec le Vicaire de la Prélature de l'Opus Dei en RDC et d'autres prêtres de la capitale. Il a commencé par transmettre aux participants, qui remplissaient le temple, quelques mots de la part du Cardinal de Kinshasa, Mgr Laurent Monsengwo « mes vives et paternelles salutations, bénédictions et mes souhaits de bonne fête ».

Dans son homélie, il a rappelé les enseignements de saint Josémaria sur le devoir pour tous les chrétiens d'être sel et lumière du monde : « Être configuré au Christ dans l'exercice du travail quotidien et de servir amoureusement l'œuvre de la Rédemption. Voilà toute une vocation

chrétienne que le monde d'aujourd'hui doit découvrir urgemment ».

L'Evangile du récit de la pêche miraculeuse et l'appel de Simon Pierre a servi à Mgr Bodika pour montrer le fondement de l'appel que Jésus continue à adresser aux fidèles de tous les temps : « C'est cette Parole de Dieu que Pierre et les Douze à leur tour, ne délaisseront pas ; c'est cette Parole qui les établit comme Pêcheurs d'hommes. Jésus hier et aujourd'hui pour toujours, est cette Parole qui continue d'appeler, comme l'appel et la parole adressés par le Christ un jour à Saint Josémaria, constituent toute une vocation. Cette vocation est celle de la sainteté dans la vie quotidienne ».

À la fin, le prédicateur a encouragé les fidèles de l'Opus Dei à rester toujours unis au Christ pour le bien de l'Église toute entière. « Et pour

accomplir une mission si exigeante, une croissance intérieure permanente alimentée par la prière, est indispensable. C'est à cette école de prière, c'est à cette pratique de prière, initiée par Saint Josémaria, que nos frères et sœurs de l'Opus Dei nous conduisent chaque jour, pour que nous ayons le goût, la passion de la sainteté ».

À Lubumbashi, c'est le chancelier qui a présidé la concélébration dans la Cathédrale saints Pierre et Paul. Le prédicateur a souligné dans son homélie ces paroles prononcées par le Bienheureux Jean Paul II, lors de la canonisation du fondateur de l'Opus Dei : « Saint Josémaria fut choisi par Dieu pour proclamer l'appel universel à la sainteté et pour indiquer que la vie de tous les jours, les activités ordinaires, sont chemin de sanctification. On pourrait dire que saint Josémaria est le saint de l'ordinaire. »

Après la Messe, plusieurs personnes ont manifesté leur joie de se retrouver une fois de plus. Mr. Kahamba a raconté que l'un de ses amis était à la Messe le matin, et dans sa paroisse, le curé leur a invité à imiter saint Josémaria. Un autre, de Likasi, a dit à son ami Eugène que le prêtre a célébré la Messe de saint Josémaria et leur a dit de suivre son enseignement dans la vie quotidienne et dans le travail. Plusieurs autres ont témoigné leur joie de voir que dans leurs paroisses à Lubumbashi, les prêtres ont célébré aussi la fête de saint Josémaria.

René M s'est réjouis d'entendre parler de la sanctification du travail. Pour lui, les congolais sont déjà bénis, mais ils doivent maintenant se mettre au travail. Les enseignements de saint Josémaria leur sont d'une aide précieuse pour parvenir à la sainteté à travers le travail.

En République du Congo, c'est l'Archevêque de Brazzaville, Mgr Anatole Milandou, qui a présidé la concélébration eucharistique en la cathédrale Sacré-Cœur, devant un groupe de fidèles, accourus pour la circonstance.

S'adressant aux fidèles, l'Archevêque leur a dit que Josémaria Escriva est un Saint de notre époque, canonisé récemment, que l'Eglise nous propose comme exemple. Il a aussi rappelé le message dont le Fondateur de l'Opus Dei fut porteur, à savoir, que nous sommes tous appelés à être saints, dans les différentes circonstances de notre vie, mariés ou célibataires, chacun dans son travail ordinaire, en vivant fidèlement les propres devoirs d'état. Enfin, il a émis le souhait que le travail apostolique de la prélature s'enracine et prospère dans son diocèse.

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ci/article/en-la-fete-de-  
saint-josemaria/](https://opusdei.org/fr-ci/article/en-la-fete-de-saint-josemaria/) (01/02/2026)